
 

 

Procès-verbal de la réunion du 27 avril 2019 

 

Préparé par Laure de Gouyon 

 

Membres du CA présents :    Membres du CA absents : 

Jocelyne Béland, trésorière     Jean Dion, administrateur 
Denis Bonneau, administrateur   Jon Mandel, administrateur 
Alexandre Gelfusa, administrateur  
Maurice Giroux, président 
Laure de Gouyon, secrétaire 
Alain Lépine, vice-président  
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Ordre du jour  

 

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

2. Lecture et adoption du PV de la réunion du 7 avril 2019 

3. Suivi des lettres envoyées depuis la dernière réunion 

a. Parcours de ski nautique 

b. Résultats des visites estivales 

c. Respect du Code d’éthique 

d. Processus de consultation - RRVUB 

4. Droits de passage vers le lac 

5. Préparation de l’AGA  

6. Varia 

7. Prochaine rencontre du CA 

8. Clôture de la réunion 
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1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Ouverture de la réunion à 10 h 15, après constat du quorum. L’adoption de 
l’ordre du jour est proposée par Denis Bonneau et appuyée par 
Alexandre Gelfusa. Résolution 270419-01 

2. Lecture et adoption du PV de la réunion du 7 avril 2019 

Résolution 270419-02 proposée par Alain Lépine et appuyée par Maurice Giroux 

3. Suivi des lettres envoyées depuis la dernière réunion 

a. Parcours de ski nautique 

Les destinataires ont reçu la lettre, mais n’y ont pas répondu. 

b. Résultats des visites estivales 

Plusieurs personnes ont remercié les membres du CA pour leur travail. 

Une réponse doit être envoyée à M. Archambault, qui a plusieurs 

questions. 

c. Respect du Code d’éthique 

Le message sur le Code d’éthique a été publié sur un site Facebook de 

riverains du lac Duhamel. 

d. Processus de consultation – RRVUB 

La Ville a indiqué qu’elle donnerait une réponse à la lettre du CA d’ici la 

fin du mois d’avril. 

4. Droits de passage vers le lac 

Denis Bonneau a eu connaissance de la vente d’un terrain de 800 pieds carrés au 

bout du lac. Il pourrait être subdivisé, ce qui laisse craindre la possibilité d’une 

multiplication des quais et des accès au lac. Toutefois, des règles s’appliquent et 



4 / 4 

il faudrait obtenir des permis de la Ville à cet effet. Alain Lépine s’informera sur 

la question. 

5. Préparation de l’AGA  

Jocelyne Béland a informé la Ville de la tenue de l’AGA. Maurice Giroux 

communiquera avec M. Marcoux pour l’inviter. Alain Lépine communiquera avec 

Sandra Gagné. 

Plusieurs documents sont à préparer d’ici la prochaine réunion : ordre du jour, 

rapport des activités, etc. 

Le mandat de plusieurs membres du CA prendra fin, mais ils acceptent de se 

représenter. 

6. Varia 

7. Prochaine rencontre du CA 

Les membres du CA se réuniront le 19 mai à 10 h. 

8. Clôture de la réunion 

Clôture de la réunion à 11 h 53. Résolution 270419-03 proposée par 
Maurice Giroux et appuyée par Laure de Gouyon. 

 


